
■ А вы как думаете? Подготовила Ольга САВИНА

Критиковать всегда легче, чем делать добрые дела
Как горожане оценивают работу городских властей?
Алла НОРИЦЫНА, 
ветеран ГТРК 
«Поморье», невестка 
Героя Советского 
Союза Петра 
Норицына:

- Архангельск стал за
метно чище, особенно 
центральные улицы. Ра
дует, что набережная за
полнена молодыми роди
телями: даже не мамами,
а папами с колясками. Живет и преображается 
Чумбаровка. Замечательно, что на ней появля
ются новые памятники: русским женам - храни
тельницам домашнего очага, Борису Шергину. 
Наш город не стыдно показать гостям!

Моя семья очень благодарна мэру Виктору 
Павленко; депутатам городской Думы, город
скому совету ветеранов - всем, кто способство
вал увековечиванию памяти Героя Советского 
Союза Петра Михайловича Норицына. Те
перь в Архангельске есть улица имени Петра 
Норицына и установлена мемориальная доска. 
Спасибо за сохранение памяти, за то, что в го
роде ведется огромная патриотическая работа, 
воспитывающая в детях уважение к истории и 
любовь к родному краю.

Галина СКВОРЦОВА, 
председатель Совета 
ветеранов округа 
Варавино-Фактория:

- Мы почему-то редко стали 
благодарить друг друга. Видим 
лишь одни недостатки. Но кри
тиковать всегда легче, чем де
лать добрые дела, а их, к сча
стью, в нашей жизни немало!
О Викторе Николаевиче могу 
сказать только хорошее. Добро
желательный, доступный в общении, без какого-либо 
высокомерия, которое порой присуще тем, кто у власти.

Павленко - опытный управленец. Он умеет объеди
нять людей и добиваться намеченных целей. Одна из 
главных задач - расселение людей из ветхих и аварий
ных домов. Действует программа, строится социаль
ное жилье, но всем ясно, что нужно наращивать объ
емы. Ежегодно решается вопрос бесплатного проезда 
на городских и дачных автобусных маршрутах для 
ветеранов и инвалидов ВОВ, инвалидов боевых дей
ствий. По нашей просьбе была восстановлена останов
ка автобусов у военного госпиталя на Варавино. Хотя 
нерешенных проблем в округе тоже хватает: затяги
вается открытие бани на 2-м лесозаводе, перебои с во
доснабжением деревянных домов на Фактории, отсут
ствие парковок для автомобилей... То есть работы еще 
очень много, но так же много уже сделано.

Анна ЗАЖИГИНА, 
методист отдела инновационно
методической деятельности 
и библиотечного маркетинга 
городской библиотеки им. Ломоносова:

- Для меня как молодой мамы очень важ
но, что городские власти решают проблему 
нехватки мест в детских садах. Открывают
ся дополнительные группы, рассматривает
ся возможность возвращения зданий бывших 
детских садов, а главное, строятся новые. Хо
телось бы, чтобы активнее развивался дет
ский спорт, чтобы продолжалась программа по установке детских 
игровых площадок. У нас, например, во дворе такого комплекса нет, 
зато место занимает разбитый киоск.

Мы живем рядом с улицей Выучейского, после строительства до
роги она преобразилась до неузнаваемости. Теперь здесь удобно пе
редвигаться и пешеходам и водителям, не то что раньше. Вообще, 
город становится чище и уютнее. Мы с мужем увлекаемся пляжным 
волейболом и сразу отметили, что на набережной появилось больше 
сеток для игры. Вроде бы мелочь, но очень нужная. Иногда желаю
щих так много, что приходится ждать своей очереди.

Сотрудники муниципальных библиотек тоже вносят свой вклад, 
чтобы в Архангельске была интересная и насыщенная жизнь. Мы 
проводим различные акции и просветительские мероприятия. Очень 
значимо, что минувший 2013 год по решению мэра Виктора Павлен
ко был объявлен Годом детского чтения. Благодаря такой инициати
ве, мы смогли привлечь внимание к библиотекам города, повысить 
интерес к книгам и найти новых читателей.


